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★2 係数相当分は、絶対に取り戻して欲しい！私は独身だが、電気代がかなり上がった。家族が

いる社員の生活は本当に大変だと思う。（新潟） 

★様々な業務が増えて仕事がきつくなったが、給料が上がらない。このまま給料が上がらないな

ら、本気でそろそろ転職を考えたい。（秋田） 

★生活が苦しいです。交渉頑張ってください。「第二基本給」も早くなくして欲しいです。世の

中、賃上げムードなので少しでも上げてほしい！（横浜） 

★東日本ユニオンの要求を実現して欲しい。新幹線もお客さまが戻られたようだし、越後湯沢駅

もガーラも「好評」とニュースにあった。毎年の定期昇給で賃金は増えているものの、物価が

上がっているので増えた実感がない。（新潟） 

★賃金を上げて欲しい！「初任給特別措置」だけなら不公平だ。労働組合みたいにガチンコでや

るところがないとダメだと思う。東日本ユニオンを応援しています！（横浜） 

★私は入社 3 年目で「初任給特別措置」はもらえるけど、コロナになった年に入社したため、ボ

ーナスが多かったときがなく、2 係数が減らされた年も経験した。春闘要求、ぜひ実現して欲

しい！（新潟） 

★ベア 9 千円と 2 係数相当分の 3 千円要求が実現したら嬉しいです！4 月から電気代がまた値上

げするので欲しいです！団体交渉、頑張ってください！（千葉） 

★赤字だった今までと今年は違う。黒字で利益を上げたのだから賃金を上げて欲しい。（新潟） 

★ＪＲ東日本は首都圏にある鉄道会社の中でも基本給が低いので、ベースアップで賃金を上げて

欲しいです。（横浜） 

★春闘の意味も労働組合も良く分からなかったが、会社と労働組合が「協議して決める」ことを

はじめて知りました。今まで 2 回ボーナスをもらいましたが、会社が決めているのだと思って

いました。社員の労働条件を向上させるために労働組合は必要ですね。（東北） 

★ベースアップと合わせて、社宅入居期間の延長や住宅手当の増額など、社員の福利厚生も見直

して欲しい！賃金が低い上に福利厚生まで低下されては生活ができない！（東北） 

★過去に「世間相場に合わせて」という理由で賃上げやボーナスを抑えてきたのだから、今こそ

世間相場に合わせるべきだ！（関東） 

２０２３春闘 現場社員の「声」シリーズ② 


